

# WARTA

## Nico Barito : Selamat Kepada Pemerintah Indonesia Atas Penyelenggaraan MotoGP 2022

Syafruddin Adi - [NTB.WARTA.CO.ID](http://NTB.WARTA.CO.ID)

Feb 13, 2022 - 02:35



*Special Envoy of President Seychelles for Asean Nico Barito (merah) didampingi Kakanwil Kumham NTB Haris Sukamto (abu) saat menyaksikan Pra-musim di Sirkuit Mandalika Lombok - NTB, (12/02)*

Lombok Tengah NTB - Special Envoy of President Seychelles for Asean Nico Barito merasa bangga kepada NTB khususnya dan Indonesia pada umumnya sebagai Tuan rumah tempat penyelenggaraan MotoGP 2022.

Hal ini di untkapkanya saat menonton langsung tes Pra-musim hari ke 2 di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit, Sabtu (12/02/2022).

Nico yang didampingi Kepala Kantor Wilayah KUMHAM NTB Haris Sukanto merasa sangat bangga dapat menonton langsung sesi latihan para raider dunia yang mungkin selama ini hanya bisa kita lihat di televisi. Dan yang lebih berbangga lagi adalah Nusa Tenggara Barat (NTB) selaku tempat penyelenggaraan event kelas Dunia.

Selaku Special Envoy of President Seychelles for Asean Nico Barito menyampaikan Apresiasi kepada Pemerintah NTB khususnya dan kepada Pemerintah Indonesia atas prestasi dan kesempatannya menjadi salah satu tempat penyelenggaraan MotoGP.

"Sebagai utusan Khusus Seychelles Saya menyampaikan Selamat buat NTB dan Indonesia atas inovasinya,"ungkap Nico saat diwawancarai media ini di ruang Viv Premiere Royal box yang berada di depan garis star sirkuit, (12/02).

Menurut Nico ini merupakan inovasi yang luar biasa untuk Indonesia, atas nama Pemerintah Seychelles mengucapkan selamat kepada pemerintah Indonesia yang telah mampu membuat event berkelas internasional.

"Terlepas dari masa covid-19, event ini diatur dengan sangat baik, manajemen kesehatan nya baik sehingga yang datang juga merasa senang,"tegas Nico.

Nico juga menyampaikan rasa bangga kepada rekannya Menteri Kumham RI bapak Yassona Laoly yang telah mengutus Kakanwil Kumham NTB Haris Sukanto untuk mendampingi dirinya selama berada di Lombok.

"Ya saya berterima kasih kepada sahabat saya bapak Yassona Laoly yang telah memberikan perhatian penuh kepada saya, dengan menunjuk pak Haris untuk mendampingi saya menonton tes Pra-musim ini,"ungkapnya.

Pada kesempatan itu pula Utusan Khusus Seychelles ini mengatakan merasa senang bisa melihat langsung latihan balap dunia ini dan bangga berkesempatan mampir lagi ke Lombok setelah kurang lebih 10 tahun lalu dirinya pernah ke Lombok mengikuti sebuah rapat Internasional di Senggigi.

"Saat turun dari pesawat di bandara, saya melihat perkembangan yang luar biasa NTB, terlihat jalan-jalan didepan bandara sudah bagus, kawasan Mandalika juga sangat bagus, penghijauan dan kotanya mulai tertata, untuk itu sekali lagi saya ucapkan selamat untuk pemerintah Daerah,"tutup Utusan Khusus Seychelles Nico Barito.

Sementara itu Kakanwil Kumham NTB Haris Sukanto merasa sangat senang berkesempatan mendampingi beliau untuk melihat Kawasan Ekonomi Kreatif (KEK) di mana Mandalika ini salah satu dari 5 wilayah di Indonesia yang masuk dalam Kawasan Pariwisata Super Prioritas yang telah ditetapkan Presiden

Jokowi.

"Kami senang bisa mendampingi beliau menonton ters pra-musim di sirkuit yang terletak di salah satu kawasan super prioritas yang kebetulan berada di Lombok. Semoga beliau merasa senang dan bisa menikmati keindahan alam Lombok,"pungkas Haris.(Adbravo)